

Designa Cuba nuevos viceministros de Relaciones Exteriores



Nuevos viceministros de Relaciones Exteriores

La Habana, 8 enero (RHC) Cuba designó como viceministros de Relaciones Exteriores a Elio Rodríguez y Carlos Fernández de Cossío, informó hoy el canciller Bruno Rodríguez.

A través de su cuenta en Twitter, el titular extendió sus felicitaciones y deseos de éxitos en las nuevas funciones.

Elio Rodríguez Perdomo era el embajador de la isla en Francia, mientras que Fernández de Cossío se desempeñaba como director general de Estados Unidos de la Cancillería.

Fernández de Cossío Domínguez es Licenciado en Relaciones Internacionales y Doctor en Ciencias Políticas. Ha ocupado diversas responsabilidades en la Cancillería y en el servicio externo, entre ellas los cargos de Subdirector de la Dirección de Asuntos Multilaterales, Director para América del Norte y Embajador de Cuba en Canadá y Sudáfrica. Fue asimismo garante en el proceso de paz de Colombia.

Por su parte Rodríguez Perdomo es Licenciado en Relaciones Políticas Internacionales y ha ocupado diversas responsabilidades en la Cancillería y en el servicio externo, entre ellas los cargos de Director para Europa y Canadá y Embajador de Cuba en los Países Bajos; Bélgica, Luxemburgo y la Unión Europea; y ante la República Francesa.

Recientemente la nación caribeña designó a Gerardo Peñalver como nuevo viceministro primero de Relaciones Exteriores. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/282192-desgina-cuba-nuevos-viceministros-de-relaciones-exteriores>



Radio Habana Cuba